

ABSTRAK

Najmah Munawwarah: 190103020223. Skripsi. Respons Mahasiswa Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir UIN Antasari Banjarmasin terhadap Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar. Pembimbing (1) Dr. Dzikri Nirwana, M. Ag dan Pembimbing (2) Syamsuni. MA. Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Respons, Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar, Mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Mahasiswa sebagai subjek pada penelitian ini didorong untuk mengungkapkan pendapat, pandangan, dan gagasannya sepanjang penelitian berlangsung. Mahasiswa sebagai sumber daya manusia di masa depan, maka pemberdayaannya perlu ditangani secara profesional. Mengingat Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar ini merupakan karya akademisi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, maka dilihat dari intensitas lingkungannya, serta juga mengacu pada pencapaian visi dan misi program studi, maka dirasa perlu untuk melihat sejauh mana respons dari para mahasiswa terhadap karya dosen-dosen tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui respons mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir mengenai Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar. dan untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi respons mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir terhadap Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar tersebut.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan melakukan beberapa teknik pengumpulan data yaitu dengan menyebarkan angket berupa link *Google Form*, melakukan wawancara untuk mendapatkan data pendukung atau penguat terkait respons mahasiswa terhadap Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar dan dokumentasi untuk menemukan data yang bersifat penunjang.

Dari hasil penelitian ini, ditemukan bahwa sebagian besar mahasiswa IAT memberikan respons positif terhadap Al-Qur'an dan Terjemahnya dalam Bahasa Banjar yang dibuktikan dengan perilaku mereka yang semakin semangat dan berminat dalam membaca terjemahan Al-Qur'an, mencari karya ini di perpustakaan kampus, menggunakan karya ini sebagai referensi tugas kuliah, berusaha memahami makna Al-Qur'an melalui karya ini dan dibuktikan juga dengan tindakan mereka yang berinisiatif menyebarkan informasi ini kepada teman-teman yang lain bahkan kepada masyarakat luas. Respons mahasiswa IAT tersebut dipengaruhi oleh dua faktor yaitu faktor Internal berupa motivasi diri, dan faktor eksternal yang berasal dari lingkungan luar seperti dosen, teman kuliah dan juga internet.